



Queridos Hermanos en Jesús Nazareno:

Sean mis primeras palabras para felicitaros esta Navidad y desearos que el Niño Jesús os colme de bendiciones y de paz en el Año Nuevo que vamos a comenzar.

Hace algo menos de un mes, los Hermanos de Jesús celebrábamos un acontecimiento muy importante para nuestra Hermandad. El día 30 de noviembre, viernes anterior al primer domingo de Adviento, como marcan nuestras Constituciones, nos reuníamos ante la Sagrada Imagen de Jesús Nazareno para, en su presencia y bajo su amparo, repetir el ancestral rito del "sorteo" de Hermano Mayor y elegir al presidente.

Probablemente, cuando recibáis esta Hoja Informativa, el Obispo de Córdoba habrá emitido el decreto con el que culmina el proceso electoral que hemos vivido y, por tanto, mi elección será ya de pleno derecho. Es por ello que quiero agradecer a los que estuvisteis presentes en el Cabildo vuestro apoyo y reiteraros a todos, los que fuisteis y los que no, mi compromiso personal, y el de los Hermanos que formarán la Junta de Gobierno, de seguir trabajando por nuestra Hermandad; de seguir conservando el incomparable patrimonio espiritual que nos legaron nuestros antepasados, que son también los vuestros; de seguir intentando que cada vez seamos más los que participemos de forma activa en la vida de la Hermandad, conozcamos su historia y estemos mejor formados como cofrades. Todo ello conducirá a la consecución del objetivo principal al que nos debemos: dar culto, fomentar y transmitir la devoción a Nuestro Padre Jesús Nazareno. Por supuesto, no nos olvidaremos de nuestros mayores y de continuar colaborando con la Santa Casa en todo aquello que podamos aportar.

Es evidente que para conseguir lo anterior todos somos necesarios. Es muy frecuente oír en asociaciones de todo tipo eso de que "siempre van los mismos" o lamentarse de la poca participación de los que las forman. En las manos de cada uno de nosotros está cambiar eso: es Jesús Nazareno quien nos llama. Que Él nos ayude para que cada vez seamos más los que le respondamos aportando nuestro granito de arena en aquello que nos propone la Hermandad a la que nos honramos en pertenecer.

Reiterando mis mejores deseos para la Navidad y para el Año Nuevo que vamos a iniciar, recibid un afectuoso abrazo en Jesús Nazareno.

*Ángel María López Castilla*  
Presidente en funciones

*"... Os ha nacido hoy, en la ciudad de David, un Salvador, que es el Cristo Señor" . . .*

*La Junta de Gobierno, en funciones,  
de la Hermandad de Nuestro Padre Jesús Nazareno*

**LES DESEA UNA  
¡FELIZ NAVIDAD Y UN VENTUROSO AÑO NUEVO!**

**SOLEMNIDAD DE LA EPIFANÍA DEL SEÑOR**

**ACTOS Y CULTOS**

(En los salones de la santa casa)

Domingo 30 de DICIEMBRE de 2018, a las 11'30 horas.

**EUCARISTÍA**

Presidida por el Consiliario de la Hermandad

*RVDO. PADRE D. JOSÉ MARÍA GONZÁLEZ RUIZ*

y

**FIESTA DE REYES MAGOS EN LA "SANTA CASA"  
MELCHOR, GASPAS Y BALTASAR**

Entregarán sus regalos a los ancianos de Jesús Nazareno,  
y a la Comunidad de Hermanas Hospitalarias

\*\*\*

**ENTREGA DE PREMIOS A LOS GANADORES DEL III CONCURSO DE POSTALES  
NAVIDEÑAS, CONVOCADO POR LA VOCALÍA DE JUVENTUD**

\*\*\*

**ACTO DE CONVIVENCIA EN LA CASA DE HERMANDAD**

